



Gegen eine weitere Zunahme der Verkehrsbelastung für die Bewohner in der Deißlinger und Niedereschacherstraße (im Bild) sprach sich der Gemeinderat in Dauchingen aus.

Foto: Rainer Bombardi

## Gewerbepläne stoßen auf Kritik

Die geplante Erweiterung des Gewerbegebiets „Zwischen den Wegen II“ in Niedereschach könnte für Dauchingen mehr Lkw-Verkehr bedeuten. Der Gemeinderat zeigte sich über die drohende Überlastung von Straßen und Infrastruktur besorgt.

■ Von Rainer Bombardi

**DAUCHINGEN.** Der Gemeinderat stimmte der Stellungnahme von Bürgermeister Torben Dorn einstimmig zu, dass eine weitere Zunahme des Schwerlastverkehrs durch die Gemeinde in Richtung Niedereschach mehr bereitstellen kann.

„Wir gönnen unserer Nachbargemeinde ihr Industriegelände. Der Anteil des Schwerlastverkehrs am gesamten Verkehrsaufkommen beträgt in den Durchgangsstraßen nicht mehr zumutbar ist. Auslöser für diesen Einwand war eine Aufforderung zur Stellungnahme in Zusammenhang mit der öffent-

lichen Auslegung des Bebauungsplans „Zwischen den Wegen II“ in Niedereschach. Diese erfolgte, da die Gemeinde Niedereschach für das ansässige Gewerbe und neue Bewerber nahezu keine Gewerbepläne mehr bereitstellen kann.

„Wir gönnen unserer Nachbargemeinde ihr Industriegelände. Der Anteil des Schwerlastverkehrs am gesamten Verkehrsaufkommen beträgt in den Durchgangsstraßen nicht mehr zumutbar ist. Auslöser für diesen Einwand war eine Aufforderung zur Stellungnahme in Zusammenhang mit der öffent-

lichen Auslegung des Bebauungsplans „Zwischen den Wegen II“ in Niedereschach. Diese erfolgte, da die Gemeinde Niedereschach für das ansässige Gewerbe und neue Bewerber nahezu keine Gewerbepläne mehr bereitstellen kann.

### Bürgermeister zeigt Alternativen auf

Doch Dauchingens Bürgermeister beließ es nicht bei der Ablehnung, sondern zeigte Niedereschach Alternativen auf. Er verwies auf das bestehende Gewerbegebiet, das von Niedereschach lediglich

kommt eine Fläche in der Größe unseres Gewerbegebiets Riesenburg hinzu, was zu einem zusätzlichen Anstieg des Schwerlastverkehrs durch Dauchingen führen würde“, erklärte Dorn.

„Niedereschach hat Gewerbepläne, aber keinen eigenen Zugang“, bezeichnete Gemein-

derat Andreas Lorenz eine weitere Belastungszunahme der einheimischen Bevölkerung als kritisch. „Das sind die ersten Auswirkungen des gescheiterten interkommunalen Gewerbegebiets zwischen Niedereschach, Dauchingen und Deißlingen“, mutmaßte Lorenz, der dafür plädierte, sich als Gemeinde gegen eine Erweiterung des Gewerbegebiets „Zwischen den Wegen II“ gemäß der aktuellen Planung auszusprechen. Mathias Schleicher war der gleichen Meinung.

## Niedereschach

Ein Spieleabend für alle Spielfans ab 9 Jahren findet am Freitag, 13. Juni, um 18.15 Uhr in der Bücherei statt.

## FISCHBACH

Der Jugendclub lädt am Freitag, 13. Juni, um 20 Uhr zur Hauptversammlung in den Landgasthof zum Mohren ein.

Der Saisonabschluss des FC Fischbach und FC Weiler findet am Samstag, 14. Juni, ab 18 Uhr im Vereinsheim in Fischbach statt.

## Dauchingen

Der Wertstoffhof in der Haggasse ist mittwochs von 17 bis 19 Uhr und samstags von 9 bis 13 Uhr geöffnet.

## Rottweil

### Sport für Nachaktive und Gemeinschaft

**ROTTWEIL.** Wer abends noch Energie übrig hat und Lust auf Bewegung und Gemeinschaft verspürt, für den gibt es in Rottweil ab Donnerstag, 26. Juni, von 20.30 bis 22 Uhr unter dem Titel „Nachaktiv“ ein offenes Sportprojekt für Jugendliche ab 14 Jahren. Einmal im Monat verwandelt sich die ABG-Halle in einen Treffpunkt für junge Menschen, die sportlich aktiv sein wollen – ganz ohne Vereinsmitgliedschaft, Leistungsdruck und völlig kostenfrei. Die Teilnehmer erwarten ein vielfältiges, offenes Sportangebot, bei dem nicht nur Bewegung, sondern auch Begegnung im Vordergrund stehen. Verschiedene Sportarten können ausprobiert werden. Organisiert wird „Nach-